

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA III DIVISION

III DIVISION

GRUPO TERCERO

Resultados de la pasada jornada

GRANOLLERS — Acero	1-2
Tortosa — TARRASA	2-1
Reus — San Andrés	0-1
Segarra — Constanca	5-0
Mataró — Catarroja	5-0
Játiva — Igualada	3-1
Manacor — Baleares	4-1
San Martín — Júpiter	3-3
Sans — Sueca	8-0

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
San Andrés	23	17	2	4	84	31	36
Tortosa	24	16	1	7	83	37	33
Játiva	24	15	1	8	68	38	31
San Martín	24	13	4	7	66	48	30
Mataró	24	14	2	8	60	44	30
Segarra	24	13	3	8	59	35	29
TARRASA	24	12	4	8	69	46	28
GRANOLLERS	24	13	1	10	75	48	27
Manacor	24	11	4	9	43	36	26
At. Baleares	24	11	3	10	60	63	25
Reus	24	10	4	10	53	60	24
Catarroja	24	11	2	11	50	66	24
Júpiter	24	11	1	12	51	59	23
Constancia	24	9	2	13	68	73	20
Sans	24	7	3	14	37	62	17
Acero	24	6	2	16	35	81	14
Igualada	24	3	3	18	37	79	9
Sueca	23	1	2	20	17	107	4

Ya es más problemático el determinar el equipo que acompañará al San Andrés puesto que si bien en la actualidad figura el Tortosa como segundo clasificado, se ha de tener en cuenta que el conjunto ribereño ha de jugar cuatro partidos en casa por seis fuera, entre otros contra el Játiva cuyo club le precede con dos puntos menos en la tabla clasificatoria y teniendo pendientes de jugar cinco partidos en su campo y los cinco restantes ha de desplazarse.

También el San Martín y el Mataró con sus treinta puntos podemos considerarlos como serios candidatos para acompañar al San Andrés.

En cuanto a los últimos clasificados, podemos al dar al Sueca como virtual colista del Grupo. Los lugares penúltimo y antepenúltimo que ocupan el Igualada y el Acero respectivamente, no están aún concretados; al menos por lo que al once de Sagunto se refiere, teniendo en cuenta sus últimos resultados verdaderamente satisfactorios para sus colores que han rubricado con el brillante triunfo logrado el domingo en nuestro campo de deportes. La magnífica victoria del Acero frente al Granollers es de entre los resultados registrados en la última jornada el más destacado y sorprendente.

También son dignos de destacar la victoria del San Andrés, en Reus, el empate del Júpiter frente al San Martín en el campo de este último

y las goleadas a favor del Sans, Mataró y Segarra. Del todo satisfactorio para los suyos el resultado conseguido por los de Egara en Tortosa.

En Granollers

GRANOLLERS 1

ACERO 2

INDISCUTIBLE VICTORIA DEL ONCE VALENCIANO

Ni tanto ni tan poco. Esto es, ni tan malo fué el Granollers que si bien en el segundo tiempo al fallar estrepitosamente sus elementos básicos jugó completamente desconectado, sin ton ni son, yendo a la deriva todo el conjunto como consecuencia del rápido y sorprendente juego desarrollado por los saguntinos y al acusar algunos jugadores locales su falta de adaptación en los puestos que ocupaban, en cambio en la primera mitad del encuentro, sin realizar aquel juego primordial y positivo tan habitual en todos ellos, jugó, siempre con los mismos peros en la conjunción del once, unos primeros cuarenta y cinco minutos sinceramente normales y satisfactorios con mucho más dominio por su parte que por el bando contrario; ni tan poco como parecen algunos suponer jugó el equipo del Acero, poseído todo él, al menos en la tarde objeto del presente comentario, de un dinamismo y un entusiasmo dignos de mejor suerte y destacando de entre el once excelentes individualidades, tales como el defensa central, en primer plano, el guardameta, los dos medios y los exteriores, sobre todo el izquierdo.

Con sinceridad hemos de reconocer que acusó el Granollers la falta de Munné, puesto que ni Ricart ni Martí reúnen las condiciones mínimas precisas para ocupar el puesto de ariete. Actualmente de entre los elementos que cuenta el Granollers, a nuestro modesto entender el único que puede suplir la vacante de Munné, con más o menos acierto, pero indiscutiblemente con más efectividad que cualquier otro, es Planas. La ausencia de Planas el pasado domingo fué debida a una pequeña lesión que le retuvo inactivo y que ya acusó sensiblemente el jueves en que jugó el Gimnástico Lucense en nuestro campo en partido amistoso, cuando en el segundo tiempo salió a reemplazar a Ricart. Tampoco compartimos la opinión de alinear a Martí en la delantera cuando tan positivos resultados está dando como medio ala, y además teniendo en cuenta de que Salat y Casadevall son dos buenos jugadores como interiores y a falta

de alguno de ellos también Guirado puede suplir muy dignamente la vacante producida.

Los equipos a las órdenes del señor Llaona, cuya actuación fué buena, con deseos de favorecer al Granollers, formaron de la siguiente manera:

Acero. — Amechina, Gassó, Millán, Lagunas, Urrutia, Ortiz, Asensi, Martínez, Bolca, Luis y Blasco.

Granollers. — Roselló, Casasas, Picas, Gimeno, Rovira, Llácer, Guirado, Martí, Ricart, Salat y Daví.

Terminó el primer tiempo con empate a 0 tantos. A los 13 y 28 minutos del segundo tiempo el equipo visitante logró sus dos tantos por mediación del exterior derecho. El gol del honor para el Granollers lo marcó Martí en el último minuto de "penalty".

Belve.

En Tortosa

TORTOSA, 2 TARRASA, 1

Partido gris y de escasa calidad por ambas partes y que unido a la desafortunada labor arbitral ha hecho que la afición saliera con mal sabor de boca, a pesar de la gran expectación que el partido había despertado por lo que el Estadio tortosino registró una gran entrada.

El Tarrasa nos ha demostrado que es un equipo magnífico aunque tampoco haya tenido hoy una magnífica actuación. La delantera es rápida, pero con poco mordiente y los medios buenos y batalladores. Magnífica la defensa aunque un poco brusca y bien el portero.

Empieza el partido con dominio alterno y a los pocos minutos es de neto color local, consiguiendo el primer tanto a los 15 minutos al acosar la delantera local el marco defendido por Rico y un defensa al tratar de entregar la pelota al guardameta introduce el esférico en su propia red. En la segunda parte las locales salen dispuestas a distanciarse, cosa que logran por un juego más conjuntado, y a los tres minutos, Torres después de correr la línea, centra sobre puerta y González marca. Continúa presionando durante diez minutos sin fruto positivo, desfondándose después incomprensiblemente el equipo local, cosa que aprovechan los forasteros para desencadenar un fuerte ataque, consiguiendo marcar Gaju, en un barullo, a los 22 minutos. Veinte minutos antes de acabarse el partido, González es zancadilleado.

Arbitró el señor Arnal, muy mal alineando los siguientes equipos:

Tarrasa: Rico, Montell, Cases, Badiá, Poll, Nolla, Sancho, Gaju, Grueñas, Fargas, Roses.

Tortosa: Montany, Casiano, Brull, Capilla, Fontanet, Pascual, Torres, Clavero, Codorniu, Toha, González.

SEGUROS NOVELLAS